



さわやかな風に、青々と繁った園庭の木の葉がやさしく揺れ  
やわらかな日差しを浴び、戸外で過ごすことがとても気持ちの  
良い季節となりましたね。

ひよこ組がスタートして早いもので、2ヶ月が過ぎようとしています。  
日を追うごとに、園生活にも慣れて、かわいい笑顔をたくさん  
見せてくれるようになりました。さまざまな玩具に興味を示し、手を伸ばして握ったり、  
揺らしたりして、毎日色々な経験をしながら、元気に過ごしています。

園生活に慣れてきたと同じに、疲れが出てくる頃かもしれませんね。お休みの  
日には、親子でたくさんふれ合いながら、心身共にリフレッシュできるといいですね。  
さてこれから、雨の季節がやってきますが、天気の良い日には、外気浴や、戸外遊び、  
水遊びなどを取り入れながら、楽しく過ごして、丈夫なからだ作りをして行きたいと思います。



## 6月のよてい

- 2日(水)…身体測定
- 4日(金)…交通安全教室
- ” 布団持ち帰り
- 5日(土)…弁当の日
- ” 布団持ち帰り
- 7日(月)…プール開き
- 18日(金)…布団持ち帰り
- 19日(土)…弁当の日
- ” 布団持ち帰り
- 22日(火)…誕生会
- 30日(水)…総合避難訓練

## クラス懇談会 ありがとうございました

5月13日(木)、ひよこ組、はんだ組合同で  
クラス懇談会が行われました。今回は新型  
コロナウイルス感染症対策を講じながら行いました。  
そのため、各ご家庭からのお子さんの様子や楽しい  
お話を、お聞きしたい所でしたら、こちらで用意した  
資料を元に、お話させていただきました。  
何かのお役にたてただけたらと思います。  
お忙しい中、参加していただき、ありがとうございました。



## ひよこぐみ・あんなこと、こんなこと



この前まで「寝返り」を「がんばれ」と応援していましたが、ちょっとした事がきっかけで寝返りが出来るようになりました。視野を広げて部屋の中を見まわしたり、気になる玩具に手を伸ばしたり、足をふんばったりと、たくさんからだを動かしてあそんでいます。まだうつ状態からあお向けて戻れず「うかれたよ」と助けを求めることがあります。

園庭遊びでは、ベビーカーに乗って園庭の散策を楽しんでいます。木の葉の揺れを不思議そうに見つめたり、はんだ組のおさんでいる様子を眺めたり、時には声を掛けられたりと、優しい日差しを受けながら楽しんでいます。

**どうすぐ  
プール開き**

6月7日(月)にプール開きがあります。  
ひよこ組では、天候の良い日には、テラスでタライにぬるま湯をはり、ぬるま湯遊びを楽しみたいと思っています。沐浴も取り入れながら、これからやってくる暑い夏を快適に過ごして行きたいと思っています。



ベビージムも好きなあそびのひとつです。ぶら下がっている玩具を握って揺らし「かわいい」と鳴る音を聞いたり、足で蹴って感覚を楽しんだりしています。



天気の良い日には、テラスにマットなどを敷いて、その上で「外気浴」を楽しんでいます。「気持ちいいね」と優しく話しかけると目を合わせ「うあへ」と笑顔を見せてくれ、外気をたくさんあびながら楽しいひとときを過ごしています。



## おねがい

もうすぐ「プール遊び」、「沐浴」が始まります。バスタオル、水着または水着に替わるもの(名前は見える所に大きくはっきりと!!)の用意をお願いします。また髪やからだは清潔にして爪が伸びていないか等の確認をお願いします。  
衣替えの時期となりました。しかしまだ天候や気温も不安定ですので、長袖・半袖どちらも用意して頂くと良いかと思います。また補充もこまめにお願いします。記名を忘れないでください!  
天候の良い日には、戸外活動や水遊びを行います。体調の優れない時は、登園時に保育者にお知らせ下さい。